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jlglg C0N LA B0CA ABIERTA dejaron
JjK los magistrados del Tribunal Electoral

d^^i federal a todos aquellos que se creyeron
que se había acabado el imperio de los spots
políticos

RESULTA QUE el Trife le perdonó al Partido
Verde una multa de 19 millones de pesos
por la compra de promocionales en televisión
hecha con el pretexto de difundir el informe
anual de labores de sus diputados

A INICIATIVA de su presidenta María
del Carmen Alanís los magistrados llegaron
a la extraña conclusión de que los spots donde
aparecía la actriz Maite Perroni no benefician
ni directa ni indirectamente al PVEM

OBVIAMENTE los ecologistas partidarios
de la pena de muerte están de plácemes
Pero más los ejecutivos de las televisoras
pues con este fallo tienen razones de sobra
para celebrar

PORQUE de un plumazo el Trife les ha devuelto
un jugoso mercado que con la reforma electoral
ya daban por perdido los partidos podrán
volver a contratar espacios en radio y televisión
con el pretexto de divulgar las labores de sus
legisladores sean locales federales
o extraterrestres

Y LO PEOR lo podrán hacer con recursos
privados y dentro del proceso electoral
sin que nadie los moleste Vaya triste decisión
de los magistrados

i^w3 SI ALGUIENseencuentraal secretario
^wX de Finanzas del PRI Octavio West

podría preguntarle ¿Y las carteras apa
LA INTERROGANTE viene de parte de varios
candidatos priistas a diputados federales
que se quejan de que la dirigencia de su partido
los tiene sin un solo peso para sus campañas

DICEN QUE a una semana de que iniciaron
formalmente las hostilidades el CEN tricolor
no les ha hecho llegar su respectiva cartera

como lo establece la ley para disponer
de los recursos públicos que les tocan

SE TRATA de 812 mil 680 pesos que es
el tope para gastos de campaña fijado por el IFE
De ahí tanta urgencia por tener en sus manos
la famosa cartera

rggffl PESE A QUE la relación entre
SCJeS la comunidad científica y el gobierno

^^aveces saca chispasahoraestán
como de luna de miel

Y TODO porque será el presidente Felipe
Calderón quien haga hoy el anuncio de un
gran avance científico realizado por mexicanos

EL HECHO a decir de los hombres y mujeres
de ciencia les produce orgullo y satisfacción
además dicen que refleja sensibilidad
por parte del Presidente sobre un tema
no siempre bien comprendido
ES UN BUEN DÍA para la ciencia mexicana
Habrá que festejarlo

^áD ¡AH CHIHUAHUA ¡Qué susto
CUENTAN QUE ya fue dado de alta el jurista
Leoncio Lara Sáenz quien se desempeña
como representante del gobierno chihuahuense
en el Distrito Federal

AMPLIAMENTE CONOCIDO por la clase política
el funcionario estuvo internado víctima del virus
de la influenza estacional aunque en principio
se pensó que podría padecer el temible A H1N1
LO BUENO FUE que ya se está recuperando
por lo que sólo se espera que pronto
se restablezca completamente y reaparezca
en donde más le gusta estar en la grilla
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